

## 平成30年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動 6・26ヤング街頭キャンペーンを実施しました。

麻薬・覚せい剤などの薬物乱用問題は、全世界的な広がりを見せており、人間の生命はもとより、社会や国の安定を脅かすなど、人類が抱える最も深刻な社会問題のひとつとなっています。近年では、危険ドラッグについては国や県を挙げた規制により鎮静化している一方で、大麻事犯の検挙者数が全国的に増加する事態となっております。また、薬物乱用者の低年齢化が進むなど、憂慮すべき状況にあります。

そういった状況の中、県民一人ひとりの薬物乱用防止に対する意識を高揚させるため、「6・26国際麻薬乱用撲滅デー」にちなんだ「6・26ヤング街頭キャンペーン」を今年度も県下一斉に実施しています。

当保健所では薬物乱用防止指導員潮来地区協議会と共催で、鹿嶋市立平井中学校の生徒の皆さんを中心に多くのボランティア団体の協力のもと、薬物乱用防止「ダメ。ゼッタイ。」を合言葉に、薬物乱用防止に向けた啓発資材の配布及び募金活動を行いました。

薬物は一度手を出してしまったら終わりです。皆さんひとりひとりが薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」という気持ちを持ってください。

- |             |                           |
|-------------|---------------------------|
| 1 実施日時      | 平成30年6月23日(土) 10:30~12:00 |
| 2 実施場所      | ショッピングセンターチェリオ            |
| 3 啓発対象者数    | 約1,500名                   |
| 4 募金額       | 23,082円                   |
| 5 参加団体(順不同) |                           |

鹿嶋市立平井中学校  
鹿島ライオンズクラブ  
公益社団法人茨城県医薬品配置協会県南支部  
公益社団法人茨城県青少年育成協会  
鹿嶋市更生保護女性会  
鹿嶋市青少年育成市民会議  
鹿嶋地区少年指導委員連絡会  
鹿嶋市青少年相談員連絡協議会  
鹿嶋市連合民生委員児童委員協議会  
鹿嶋地区セーフティ・マイ・タウンチーム  
鹿嶋市役所  
茨城県鹿嶋警察署  
茨城県薬物乱用防止指導員潮来地区協議会  
茨城県保健福祉部医療局薬務課  
茨城県潮来保健所

新国連薬物乱用根絶宣言 (2009年~2019年)  
UNITED NATIONS NEW DECLARATION ON DRUG DEMAND REDUCTION

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動  
あらゆる薬物乱用をなくそう。

ダメ。ゼッタイ。普及運動  
国連  
支援募金

薬物乱用“3ない宣言”  
持たない やらない 近づかない

(2009年~2019年)  
新国連薬物乱用根絶宣言 6・26国際麻薬乱用撲滅デー  
United Nations New Declaration on Drug Demand Reduction The International Day Against Drug Abuse and Illicit Trafficking

乱用薬物の種類  
覚醒剤 大麻 危険ドラッグ MDMA(麻薬)

厚生労働省・都道府県  
麻薬・覚せい剤乱用防止センター

## 開会セレモニーの様子



## 薬物乱用防止啓発資材の配布・募金活動の様子

